



El Sindicato de Estudiantes carga contra las reválidas con una huelga el 26 de octubre

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El Sindicato de Estudiantes ha convocado una huelga entre el alumnado para el 26 de octubre con el fin de protestar contra las reválidas de ESO y Bachillerato que promueve el Ministerio de Educación. La formación estudiantil tilda de «franquistas» estas pruebas e inició el lunes su estrategia reivindicativa con una concentración de protesta frente a la sede ministerial. La portavoz de este colectivo estudiantil, Ana García, recalcó que la movilización es la respuesta «al peor ataque al derecho a estudiar en la historia de la democracia» que ha supuesto, a su juicio, la implantación de la Lomce.

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer que la incógnita abierta sobre el futuro mecanismo para regular el acceso a los estudios universitarios «tenía que estar resuelta ya», con el fin de haber evitado «la preocupación» que se respira entre los propios estudiantes y sus familias. Ruipérez volvió a defender que exista una prueba común de Bachillerato para todo el territorio nacional con el fin de regular el acceso a la enseñanza superior en igualdad de condiciones y puntualizó que la prueba final de Bachillerato que ahora se propone no es una competencia de las universidades. El rector auguró que la desaparición de la selectividad solo va a generar «una atomización cada vez mayor» y «más problemas».